



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München



Gartenbau
Planung und Neubau
Planungsbezirk Mitte/Nord
Bau-G12

Bezirksausschuss 11
Herr Fredy Hummel-Haslauer
Geschäftsstelle Nord
Ehrensbreitsteiner Str. 28 a
80993 München

81660 München
Telefon: [REDACTED]
Telefax: [REDACTED]
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40
Zimmer: 5.301
Sachbearbeitung:
[REDACTED]

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

05.07.2022

Errichtung zusätzlicher Lichtquellen am Anhalter Platz (Spielplatz)

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03803 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 11 Milbertshofen-Am Hart
vom 30.03.2022

Sehr geehrter Herr Hummel-Haslauer,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 11 hat in seiner Sitzung am 30.03.2022 die Landeshauptstadt München aufgefordert, möglichst rasch Lichtquellen am Anhalter Platz (Spielplatz) zu installieren, damit dort eine bessere Sichtbarkeit gewährleistet werden kann.

Hierzu können wir Folgendes mitteilen:

Das Baureferat beabsichtigt, noch im Herbst 2022 dem Stadtrat die Ergebnisse der Evaluation des Pilotprojektes zur Beleuchtung der öffentlichen Sportanlage „Im Gefilde“ vorzulegen.

Mit dem Bericht zur Evaluation soll dem Stadtrat dargestellt werden, welche Möglichkeiten für eine Beleuchtung weiterer Spieleinrichtungen im Stadtgebiet bestehen. In diesem Zuge wird auch der zur Umsetzung erforderliche Finanzrahmen vorgelegt.

Da es sich beim Anhalter Platz um einen Jugendspielbereich mit Bolzplatz, Streetball und einem Skateangebot handelt, ist zur Gewährleistung der Verkehrssicherheit auf den Sportfeldern eine ausreichende Beleuchtung erforderlich. Eine einfache Wegebeleuchtung

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

kann diese Anforderungen nicht erfüllen.

Aus diesem Grund wird die Möglichkeit einer Beleuchtung des Jugendspielbereichs am Anhalter Platz im Rahmen der laufenden Untersuchung geprüft. Bei einem positiven Ergebnis kann, vorbehaltlich der Genehmigung der erforderlichen Finanzmittel, eine Beleuchtung umgesetzt werden.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 03803 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen



gez.